



SalmonChile fija prioridades: reglas claras y fin a trabas administrativas

● Tras la designación del gabinete de Kast, el presidente de SalmonChile, Arturo Clément, expresó la disposición del sector para trabajar con las nuevas autoridades. “Valoramos la conformación del nuevo gabinete y esperamos que los distintos ministros con los que la salmonicultura se relaciona puedan conocer en profundidad nuestro sector productivo”, señaló el dirigente.

“Avanzar en una permisología más eficiente, reducir la burocracia y contar con reglas claras y estables son condiciones fundamentales para el desarrollo responsable de nuestra actividad”, afirmó Clément en una declaración pública. CG